
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Alcampell, miércoles 27 de abril de 2011, 15:15 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 
 

• Sonia Aurín Paniello – representante PAS 
• Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 
• Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
• Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
• Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Marta Quiñonero Chicot – representante de la AMYPA 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Oscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Juan Aurín Sallán – representante municipal de Alcampell 
    Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si todos los miembros del consejo han recibido por correo el 
acta de la sesión anterior, celebrada el 2 de febrero de 2011 y sin haber ninguna 
alegación, se da por aprobada. 
 

2. Programa abierto por vacaciones 
Se informa que se han realizado actividades en el periodo de Semana Santa en 
Castillonroy y Albelda, de las cuales se va a enviar las respectivas memorias. 
También se recuerda que el plazo de presentación de los proyectos para el verano 
finaliza este próximo viernes, las condiciones son las mismas que en las demás 
convocatorias (subvención de hasta un 40%). Por último se comenta que ahora en 
abril, se ha realizado el pago del periodo del Verano del 2010. 
 

3. Valoración de actividades 
Se pasa a realizar un pequeña valoración de las actividades externas que ha realizado 
el centro hasta este momento: 
- Colonias en Comarruga (6, 7, 8 de abril): Realizado por 40 alumnos/as de 2º a 6º de 
primaria y 3 maestras acompañantes. Tiempo magnífico, espacio e  instalaciones 
muy adecuadas, comportamiento del alumnado bueno y valoración por su parte 



también muy buena. Se opina que se puede repetir el lugar porque hay otras muchas 
actividades que se ofertan. 
- Salida al vivero de Huesca (31 de marzo): Dirigida a los alumnos de infantil y 1º de 
primaria. Muy buena aceptación por parte de los padres ya que se han apuntado casi 
la totalidad de los alumnos/as. Las actividades muy adecuadas a la edad y variadas. 
Se comenta que la distancia no fue un problema. 
- Parque de tráfico en Alcampell y Albelda (semana del 28 marzo al 1 de abril y del 
11 al 15 de abril respectivamente): Los alumnos de la localidad de Estopiñán bajaron 
a Alcampell y juntos realizaron diferentes actividades de educación vial en el 
circuito, comieron juntos y fueron a visitar la fábrica de Chelats Sarrate. Los 
alumnos de Castillonroy bajaron a Albelda, realizaron el circuito de educación vial 
sobre ruedas, hicieron una clase con alumnos de su mismo ciclo, probaron la comida 
del comedor escolar y realizaron una visita a la empresa Carn Nature. 
- Salida a Zaragoza (14 de abril): Aprovechando la participación de nuestro centro en 
el concurso Se Busca, los alumnos de 2º y 3er ciclo fueron a Zaragoza y visitaron la 
Aljafería, la Seo, etc, además en el concurso nuestra pareja quedó tercera de todo 
Aragón. A los alumnos les regalaron una impresora y para el centro un proyector de 
cuerpos opacos. 
 

4. Evaluación de diagnóstico 
Se informa que la evaluación de diagnóstico en nuestro centro se realizará entre el 3 
y el 6 de mayo, el tutor elegirá el día más adecuado para poder realizarla con 
tranquilidad con sus alumnos de 4º. Este curso se evaluará la competencia social y 
ciudadana y la competencia cultural y artística. Una vez corregidas se pasaran los 
resultados para poder hacer las estadísticas. 

 
5. Nueva carta de derechos y deberes de la comunidad educativa 

En este mes de abril entra en vigor la nueva carta de derechos y deberes de la 
comunidad educativa. La tarea a realizar será leerla y modificar aquellos puntos o 
aspectos del RRI que lo requieran. Solamente comentar que se observa que pretende 
ser menos sancionador y con más medidas educativas. También se acortan los plazos 
en los procesos a seguir y se debe informar a Inspección al mismo tiempo que a los 
padres. Se incluye también la figura del mediador y se proponen dos modelos: el 
modelo conciliado i el procedimiento común. 

 
6. Comisión de convivencia 

Se informa al consejo de las actividades llevadas a cabo por el grupo de trabajo 
“Movemos la Convivencia” en colaboración con todo el profesorado y enfocado 
desde los tres sectores de la comunidad educativa. Respecto a los alumnos las 
actividades se han centrado en los periodos de recreo que es donde acostrumbra a 
producirse más conflictos. En el sector maestros se ha buscado un asesoramiento 
para aprender a relajar las tensiones y trabajar la risa como medio relativizador de los 
conflictos. Por último respecto al sector padres se han preparado unas maletas que 
contienen un puzle con una imagen-frase que lleva a la reflexión entre los miembros 
de la unidad familiar y un dosier en el cual deberá escribirse todo aquello que surja y 
quiera expresarse. 
En lo referente al tema de los retrasos comentados en otros consejos, parece que va 
teniendo efectos positivos la aplicación de los protocolos existentes en el RRI. 
Además hasta ahora no ha habido grandes problemas respecto a la convivencia en 
nuestro centro, aunque si se van aplicando los avisos a determinados alumnos que 
alteran la convivencia en ocasiones. 
 
 
 



7. Ruegos y preguntas 
Se comenta la posibilidad de que todos los alumnos del CRA tengan la camiseta 
distintiva que se hizo el año pasado gracias al proyecto de promoción de la actividad 
física y el deporte. Se informa que el centro no puede sufragar los gastos este año, ya 
que no hay dotación económica para este curso, pero que sería buena idea que todas 
las APAS del CRA se pusieran de acuerdo a principio de curso para pedir 
conjuntamente todas las camisetas que se necesitaran. Saldría más barato a los 
padres ya que el logotipo está hecho y disponible en la empresa Publíder de Alfarràs. 
Se comenta también que las salidas se han concentrado excesivamente en las mismas 
fechas. Por parte del profesorado se explica que hay salidas que surgen en fechas 
concretas y no dependen de nosotros (educ. vial, Se Busca …), además se cree que 
precisamente no han afectado en nada a lo curricular del alumnado, ya que se han 
realizado una vez entregadas las notas del segundo trimestre. 
Se comenta que no se sabe nada de las obras que se deberían realizar en Alcampell 
respecto al tema de la calefacción, de momento el cambio en el programador se ha 
notado en las condiciones respecto a la temperatura en las clases. 
Pilar Sin comenta la posibilidad de volver a valorar el cambio de horario de tarde, 
ahora que el consejo está legalmente constituido. Surgen comentarios a favor y en 
contra, pero se cree oportuno que el tema tiene que ser debatido y explicado por 
parte del profesorado a todos los padres, con reuniones previas y argumentando 
todos los beneficios o inconvenientes que tendría para los alumnos, padres y 
profesores ese nuevo horario. 
 
 
 

 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:30 h. 

 
 

La Secretaria 
 

 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 


